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(I lavori proseguono alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 
 ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1583 presentata da Valle, inerente a 
"Convocazione tavolo organizzazioni sindacali e lavoratori SovraCup regionale"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1583. 
La parola al Vicepresidente Valle in qualità di Consigliere per l'illustrazione. 

VALLE Daniele  

Grazie, Presidente. 
Con l'interrogazione intendiamo sollecitare per sapere se sia in programma una nuova 

convocazione del tavolo delle organizzazioni sindacali relativo al SovraCup regionale. Il servizio, 
com'è noto, è stato esternalizzato dal 2010, è diventato progressivamente d'interesse regionale 
e copre ormai tutto il territorio piemontese.  

Dal luglio del 2023 è scaduto. Se ricordate, sono venute le organizzazioni sindacali in Aula; 
abbiamo interrotto i lavori del Consiglio regionale per incontrarle a più riprese, peraltro. 

Rispetto alla proroga possibile prevista, fino a un massimo di tre anni, è stata concessa 
una proroga di soltanto 14 mesi, però questo lascia aperti gli interrogativi sulla prospettiva e 
sulla sostenibilità del servizio e anche su alcune problematiche relative alla qualità del lavoro 
che gli impiegati di questo servizio si trovano ad affrontare, che restano non affrontate. Penso 
in particolare alle turnazioni; penso in particolare alla continuità dei rapporti di lavoro; penso 
anche al tema degli orari che, essendo in buona parte part-time, non consentono a molti di questi 
lavoratori di raggiungere una retribuzione adeguata al sostentamento proprio e delle loro 
famiglie. 

Per tutte queste ragioni, riteniamo utile che il tavolo si tenga e che si tenga in fretta, 
affinché si possano affrontare le problematiche che una proroga a "mezzo servizio", come quella 
che è stata concessa, lascia aperte e, soprattutto, per sapere, al termine di questa proroga, quali 
saranno i criteri e le modalità con cui verrà indetta la nuova gara. 

PRESIDENTE 

Grazie. 
La parola all'Assessore Icardi per la risposta. 

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente. 
Ho chiesto anche ai miei collaboratori dell'Assessorato. 
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C'è stata una prima convocazione dei sindacati, che poi è stata annullata, perché hanno 
chiesto un allargamento del Tavolo con ulteriori partecipanti al Tavolo stesso; c'è stato un 
tentativo di una seconda convocazione ma, forse, qualcuno era in ferie o non potevano e, quindi, 
l'Azienda Zero, che è il soggetto che convoca, ha desistito. 
Inviterò il Direttore di Azienda Zero a ritentare per la terza volta la convocazione dei tavoli 
sindacali, nella speranza che siano tutti disponibili. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 15.11 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.42) 


